2024-05-19

Santiago Taboada promete ser el mejor gobierno de la CDMX y sumar votos a Xóchitl Gálvez

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-promete-ser-el-mejor-gobierno-de-la-cdmx-y-sumar-votos-a-xochit l-galvez/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, aseguró que no solamente ganará las elecciones de este 2 de junio, sino que "vamos a ser el mejor gobierno en la historia de la Ciudad".

Asimismo, le prometió a la candidata presidencial Xóchitl Gálvez que harán todo lo posible para que la capital del país "sea la entidad federativa que más votos te dé para ser la próxima presidencia".

Al ser uno de los oradores durante la concentración de la Marea Rosa, en el Zócalo capitalino, comentó que ve una Ciudad de México sometida por la extorsión, paralizada por la negligencia y con esperanza de un cambio.

"A mis 38 años represento a una nueva generación, a la generación del cambio en la Ciudad de México. He recorrido, conocido y resuelto muchos de los problemas que hoy le duelen a la Ciudad, por eso hoy asumo el compromiso de esta agenda de la Sociedad Civil para que juntos logremos hacer de la Ciudad de México el mejor lugar para vivir", apuntó.

También lee Santiago Taboada firma compromiso por la educación; promete instalaciones de calidad y dignificar la labor docente

Detalló que junto a Xóchitl Gálvez quieren construir una Ciudad donde la igualdad se convierta en realidad sin importar el lugar donde se viva. "Una Ciudad en donde las oportunidades te permitan cambiar tu historia porque me niego a sumar que origen es destino".

En este sentido, dejó claro que se asume como un aspiracionista porque aprendió de su familia qye el trabajo y el esfuerzo son siempre bien recompensados.

"Amo mi Ciudad, me siento profundamente orgulloso de vivir aquí, quiero cuidar de ella, de sus colonias, de sus barrios y de sus bosques por igual, quiero sanearla con un enfoque social que proteja el medio ambiente, que impulse la economía y la competitividad. Quiero una Ciudad planeada, ordenada y con visión de futuro. Quiero una Ciudad en donde el gobierno y la sociedad sean más fuertes que cualquier organización criminal", destacó.

También lee Santiago Taboada firma acuerdo para garantizar derechos de la comunidad LGBTIQ+

Santiago Taboada aseguró que ya es momento de decidir de qué lado de la historia queremos estar, por lo que dijo que los próximos 15 días deben de salir a convencer a quienes todavía no deciden para que hacer con su voto el próximo 2 de junio.

"Tenemos que llenar la urna de votos, tenemos que desbordar esas urnas de votos para lograr que el gerente de Palacio se vaya por fin a su rancho a descansar. Amigos de la Sociedad Civil y de los partidos que conforman esta gran alianza: estamos listos para la lucha con la historia, estamos listos para esa gran cita, pero no podemos solos, queremos hacer de esta marea rosa nuestras convicciones, nuestras luchas y nuestras agendas. Está marea rosa demostró que es imparable", puntualizó el candidato del PAN, PRI y PRD.

Por último, indicó, ante un zócalo abarrotado, que se respira esperanza de cambio, pues cobraron factura los malos gobiernos que se han tenido durante estos últimos años.

"Le dieron la espalda a los trabajadores, a los comerciales, a los empresarios, a los médicos, a las enfermeras, a los académicos y a las madres buscadoras, prefirieron abrazar a los delincuentes que abrazar a las víctimas; polarizaron profundamente la Ciudad en una lucha clasista emprendida por ellos, nos insultaron por pensar diferente y tener aspiraciones", subrayó el panista.

LL

2024-05-19

"Marea Rosa" demostró que es imparable; Santiago Taboada

Autor: RedacciónIván Mejía Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/marea-rosa-demostro-que-es-imparable-santiago-taboada/1652847

"Esta marea rosa demostró que es imparable", exclamó Santiago Taboada, candidato por la colaboración "Va X la CDMX", PRI, PAN y PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, durante la concentración en el Zócalo Capitalino denominada "Marea Rosa".

Desde el templete que se instaló este domingo enfrente de la Catedral Metropiltana, el ex alcalde de Benito Juárez aseguró que, quiere hacer de "esta marea rosa, nuestras convicciones, nuestras luchas, nuestras agendas".

Ante miles de personas que en su gran mayoría vestían de rosa o blanco, Taboada indicó que esta movilización reveló que la ciudadanía quiere un cambio de gobierno, sobre todo los jóvenes.

"Qué los jóvenes de esta ciudad, quieren un cambio, porque quieren un futuro, y queremos demostrarles aquí, en la Ciudad de México que no solamente les vamos a ganar, sino que vamos a ser el mejor Gobierno de la ciudad", señaló.

Entre porras y aplausos, el candidato de la oposición, hizo un llamado para que en las elecciones del próximo 2 de junio, voten por él y los candidatos de su movimiento, "para lograr que el gerente de palacio se vaya por fin a su rancho a descansar", dijo, al referirse al presidente Andrés Manuel López Obrador.

"El tiempo se agotó, es momento de decidir, y hoy vamos a decidir de qué lado de la historia queremos estar(..) tenemos que llenar las urnas de votos, desbordadas de votos", declaró.

El aspirante afirmó que de llegar a ser el próximo jefe de Gobierno, desarrollará una agenda pública en favor de los habitantes de la Ciudad de México.

"Porque pata quienes llegan a esta ciudad lo hacen para cumplir sus sueños y salir adelante. Amo mi ciudad, me siento profundamente orgulloso de vivir aquí, quiero cuidar de ella, de sus colonias, de sus barrios y de sus bosques por igual", refirió.

Taboada aclaró que sus objetivos los logrará de la mano de Xóchitl Gálvez, candidata a la presidencia de la República Mexicana, la cual estuvo con él en el templete así como otros candidatos de los tres partidos políticos que conforman la coalición "Va X la CDMX".

LDH

Impulsará Brugada regularizar inmuebles

*HI Solde México

Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la Jefatura de Gobierno, propuso ante integrantes del Colegio de Notarios de la Ciudad de México, la realización del programa más grande de escrituración que haya tenido la capital, a fin de regularizar conjuntos habitacionales.

"Vamos a iniciar un censo que nos permita ver la situación real de regularización y escrituración de toda la capital. Necesitamos su apoyo para echar a andar el programa más grande de escrituración que se haya hecho antes, para que a partir de enero de 2025 podamos empezar con propuestas provenientes de ustedes, rápidas y sencillas, ágiles, que le sirvan a la población. Vamos a requerir mucho trabajo de coordinación", destacó en una reunión privada con notarios.

Brugada recordó que la actividad de los notarios es esencial para la economía y el comercio de la Ciudad de México, además de dar certidumbre jurídica a las familias.

Indicó que los notarios de la CdMx son un referente internacional, debido a que deben aprobar un examen de oposición para su desempeño profesional. "Ustedes siempre han sido garantía institucional, pues brindan certeza y seguridad a los principales actos de la vida jurídica de la ciudadanía, como la escrituración de su patrimonio, otorgar testamentos, constituir empresas", detalló.

Propuso ejecutar la transición hacia la función notarial digital con una plataforma que garantice el almacenamiento y resguardo del protocolo notarial, lo que reducirá el tiempo en trámites.

Al evento también asistieron Ernestina Godoy y Roberto Garzón, presidente del Colegio



193 cm²

Clara Brugada se reunió en privado con notarios



2024-05-19

Pide Taboada "desbordar" las urnas en día de elección

Autor: Rodrigo Cerezo Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/05/19/pide-taboada-desbordar-las-urnas-en-dia-de-eleccion/

Desde el Zócalo de la Ciudad de México, el candidato de la oposición a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada pidió salir a sufragar y "desbordar" las urnas de votos, en la jornada electoral del 2 de junio.

En su participación como orador en la marcha de la marea rosa, en la Plaza de la Constitución, el abanderado de la coalición Va X la CDMX pidió el apoyo de la sociedad civil, para sumar a quienes todavía no definen su voto.

"Tenemos un reto, una cita, necesitamos salir los próximos 15 días con quienes todavía no deciden qué hacer con su voto el 2 de junio. Tenemos que desbordar esas urnas de votos para lograr que el gerente de Palacio se vaya a su rancho a descansar", mencionó en referencia al presidente López Obrador.

En su discurso, Santiago Taboada se comprometió con la agenda de la Marea Rosa, para trabajar de la mano con la sociedad civil en el desarrollo de la capital.

"Hoy asumo el compromiso de esta agenda de la sociedad civil, para que juntos busquemos hacer de la Ciudad de México el mejor lugar para vivir", prometió ante dirigentes de la organización.

Acompañado por la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón x México, Xóchitl Gálvez, el abanderado de la oposición prometió hacer de la Ciudad de México la entidad con mayor número de votos para la panista.

"Desde la Ciudad de México vamos a hacer todo, a luchar, para que este 2 de junio la entidad federativa que más votos te dé, sea la Ciudad de México", prometió a la panista.





55 cm²

Página: 23

1/1

CIUDAD DE MÉXICO

Chertorivski : sé cómo generar empleos

"Mi experiencia y resultados cuando estuve a cargo de la Economía de la Ciudad demuestran que soy la persona correcta para gobernar esta ciudad. ¡Vota por el mejor! ¡Vota por Movimiento Ciudadano MX!", escribió Salomón Chertorivski, en sus redes sociales. Luego de que este fin de semana no tuvo actividades públicas, el candidato a la Jefatura de Gobierno, posteó un video en donde destacó que cuando fue secretario de Economía, la CDMX representaba el primer lugar de generación de empleos de todo el país; "hoy la CDMX es el último lugar".

Señaló que en los cinco años que estuvo al frente de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), se generaron 550 mil empleos, mientras que con Claudia Sheinbaum Pardo como jefa de gobierno, "¡sólo se generaron dos mil empleos!". AIDA RAMÍREZ

